



イマジン  
ロータリー

2022~2023年

国際ロータリー第2790地区

# 君津ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日  
12:30PM~13:30PM  
例会場 ハミルトンホテル上総  
Tel:0120-51-8365

事務局  
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304  
Tel:0439-52-8882  
Fax:0439-27-0622

Vol.38 No.2221 2023.6.5

令和5年6月 第1例会 曇

開始点鐘 武田 富士子会長  
国歌斉唱 君が代  
Rソング 奉仕の理想  
四つのテスト 佐々木 昭博会員  
お客様 高山 貴子様(習志野中央ロータリークラブ)  
津留 三枝子様(袖ヶ浦ロータリークラブ)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2221	60	60	39	21	65.00%
2220	60	60	46	14	76.66%
前々回の修正	メイクアップ	0名			80.00%

(敬称略)

## 会長挨拶

武田 富士子 会長

2022-23年度、今年度の活動報告をする時期となつてしまいました。あんなこと、こんなことをやってみたくとも、このコロナ禍の関係でなかなか思うようになりませんでした。青少年奉仕委員会の茂田委員長をはじめ委員会皆様の協力、ホストファミリーとなりご協力を頂いた会員様のもと、彩葉さんのインド留学、インドからの交換留学生リアさんの受け入れができましたこと、この事業が遂行できたこと、茂田委員長をはじめ皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

先日彩葉さんが帰国されました。インドでの体験がとても有意義であったとコメントをしておりましたね。彩葉さんのその笑顔が、元気がインドでの生活、体験がとてもよかったことを物語るおりました。茂田委員長・秋元政寛委員・内山会員が空港までお出迎えに行つて下さりました。お疲れ様でした。私は当日、所用ができドタキャンしてしまい、申し訳ございませんでした。リアさんの日本滞在期間も残りわずかです。21日のフェア・ウェルパーティーへの参加、ご協力をお願い致します。

## 会長報告

- 5月23日(火)第5グループ親睦ゴルフ大会が開催されました。当クラブからは、釵持会員、黒岩会員、谷会員、秋山会員、谷川会員が参加されました。優勝は、上総RCの牧野会員でした。お疲れ様でした。
- 5月25日(水)木更津RC移動例会が開催されました。当クラブからは、9名が出席しました。出席された会員の皆様、お疲れ様でした。
- 6月3日(土)当クラブゴルフコンペが鹿野山ゴルフ倶楽部にて開催される予定でしたが、台風接近に伴い悪天候が予想されましたので中止となりました。開催に向けて準備されていた親睦委員会の皆様、お疲れ様でした。
- 廣田会員がポリオプラス・ソサエティに登録されました。ポリオプラス・ソサエティとは、ポリオプラス基金に毎年100米ドルあるいは100米ドル以上寄付することを約束したプログラムです。ポリオ根絶まで毎年寄付しロータリーが歴史を作ることに協力頂きます。ありがとうございます。

## 幹事報告

大川 裕士 幹事

〈配布物〉

- 例会プログラム
- ロータリー手帳(希望者のみ)
- かずさマジック会員証(数に限りあり)

〈報告〉

- 例会変更のお知らせ

〈木更津RC〉

日時:6月15日(木) 夜間例会

点鐘:18時30分

内容:家族親睦夜間例会兼会長・幹事・本年度理事の慰労会

国際ロータリー会長 シェニファー・ジョーンズ  
ガバナー 小倉 純 夫  
ガバナー補佐 梶 暉 芳

会 長 武 田 富 士 子  
会長エレクト 福 田 順 也  
副 会 長 大 浦 芳 弘

幹 事 大 川 裕 士  
編 集 原 田 健 夫

2. 次週例会のプログラムは、次年度タイムです。  
次年度委員長より活動計画を公表して頂きます。発表内容は、次年度活動計画書に掲載させていただきます。原稿を9日(金)朝10時までに事務局高島へご提出下さい。また、委員長が欠席の場合は代理の方に発表をお願いして下さい。宜しくお願い致します。

3. 6月9日(金)第5グループ新旧合同の会長・幹事会が開催されます。

場所：東京ベイプラザ3階

時間：15時～

出席：武田会長、大川幹事、次年度福田会長、次年度佐々木会長エレクト、事務局高島

#### 〈回 覧〉

1. 君津RC週報・第5グループ週報は次週より回覧
2. 6月19日(月)の夜間例会の出欠について
3. 青少年交換プログラム歓送迎会の出欠の案内
4. 明治神宮清掃奉仕の出欠の案内

#### 親睦委員会

#### 私の記念日・誕生日

#### 6月の誕生祝

富田 健司	S. 40.	6. 8
安田 学	S. 46.	6. 9
釵持 純一	S. 24.	6.13
藤平 洋司	S. 58.	6.25

#### 6月の私の記念日

茂田 秀和	H. 11.	6. 6
秋元 直樹	H. 20.	6.10
秋山 大輔	H. 16.	6.15
大多和一彦	H. 13.	6.24
永嶌 嘉嗣	S. 61.	6.30



#### 退会挨拶

藤平 洋司 様

2017年8月に当時最年少として入会させて頂きましたが、本年6月末日をもって退会させて頂く運びとなりました。理由としましては、19歳から本業として行って来ました自動車業を退き、別事業を開始する運びとなった為です。



早いもので約6年の月日が経過しましたが、入会当初は例会会場も千成さんであり、足を骨折した状態で入会したことを今でも鮮明に覚えております。入会時は他団体の役も請け負っており、特に2018年はほとんどの活動や例会出席に至りませんでした。しかし、この6年間の中で私はとりわけ表立ったことはして来ませんでした。君津ロータリークラブ先輩諸兄姉の皆様と出会い、行動を共にできたことが何よりの財産となりました。また、多くの学びやサポートをして下さり、人としての優しさや愛情など、とても勉強をさせて頂きました。何よりも、君津ロータリークラブでは職業や年齢など全く関係なく、若輩者の私と会話をして下さったことがとても嬉しかったです。心から感謝申し上げます。まだまだ未熟者の私ではございますが、今後は更に成長し、可能でしたらまたロータリークラブに復活したいという思いでございます。皆様には今後多々お世話になることもあるかと思いますが、何卒宜しくお願い致します。

最後になりますが、君津ロータリークラブの皆様、どうかお体だけはご自愛頂きいつまでもお元気でいて下さいませ。今まで本当にありがとうございました。

#### 自己紹介

青山 勝巳 会員

先日入会させて頂きました、山九株式会社の青山と申します。一言ご挨拶させていただきます。

先ず初めに私の出身地ですが、神奈川県川崎市です。川崎と聞くと公害の街というイメージを持たれている方も多くいらっしゃると思いますが、私が生まれたのは工業地帯ではなく、住宅地が



多い多摩区です。電車の駅で言うと小田急線の向ヶ丘遊園駅が近い場所です。

高校卒業まで川崎で過ごし、大学は神戸商船大学に入学し、卒業後は山九株式会社に入社致しました。スポーツは小学生から高校まで剣道を行ってまいりました。大学時代は略全寮制に近い生活の中、入学と同時に入寮した部屋の先輩がラグビー部の副キャプテンであったことから、ラグビー部に入部しました。当初何でこんなに痛い辛いスポーツに入部したのか?と若干後悔したこともありましたが、かけがえのない先輩、友人がで、今ではラグビー部に入部してよかったと思っております。

山九に入社後、初任配属は現在所属している君津支店でした。最初に配属された部署は製鉄所構内で鉄鉱石など原料類を主に運んでいる輸送課に配属になりました。そこで知り合った女性と結婚し、2男1女を授かることができました。そして、妻の母親の紹介で君津市小糸に自宅を建て生活しております。因みに次男が昨年結婚し、先週木曜日5/25に男の子が生まれお爺さんになりました。また、息子2人のお蔭で少年野球チームの活動に参加するようになり、現在は君津市少年野球連盟の仕事も手伝わせて頂いております。

仕事の話に戻りますが、輸送課の後、原料課や支店事務所にて管理業務を経験し通算22年間、君津勤務を行いました。その際に今回、当会の入会を推薦して頂いた大森社長とも知り合うことができ、懇意にさせて頂いております。君津勤務後、東京勝どきにある本社で日本製鉄様営業窓口業務、大分支店、山九東日本サービスや、本社にて人事部長を経験し、この4月に13年振りに君津支店に勤務しております。久しぶりに君津勤務となりましたが、旧知の方々と仕事を通じてお会いする機会も多く、お蔭様で今のところストレスフリーで仕事をさせて頂いております。ロータリーの皆様とも楽しくお付き合いさせて頂ければと思っております。今後とも宜しくお願い致します。

#### 大多和 一彦 会員

千葉銀行君津支店の大多和と申します。5月1日付けで勝浦支店より参りました。

出身は外房の長生郡白子町です。白子町というと、あまりなじみが無い方が多いと思いますが、チーバ君で言うと肘のあたりとなります。また、有名なのは玉ねぎとテニスです。玉ねぎは



毎年ゴールデンウィークの頃になると都内や遠方からお越し下さる方もいらっしゃり、白子の新玉ねぎといえは甘くて美味しいと評判です。オレンジのネット10kgで1,500円ほどで販売しております。テニスに関しては、2010年のちば国体の時には天皇陛下ご夫妻、今の上皇ご夫妻もお見え頂きました。私も中学の頃は軟式テニス部に所属し、県大会に出たことがあります。1回戦で負けましたが。

私が千葉銀行に入社したのは1994年、バブルが弾けて世の中が混乱していた時代でした。当時は家から近い茂原支店に配属になり、その後東金、大多喜、柏市の増尾、千葉市の萱田、横芝、姉崎、鴨川、2度目の茂原、五井、勝浦、そして君津支店と12カ店目になります。支店長としては勝浦に続き2カ店目となります。

家族は父と妻、高校2年生になる娘の4人です。休日は妻と娘と出かけることが多く、ディズニーランドや映画、各地の観光、前任の勝浦支店時代には勝浦市のイベントなどにも家族で顔を出したりしました。また、劇団四季のミュージカルなども年に数回家族で見に行きます。ミュージカルというと、芸能人のタモリがテレビで「セリフの途中で急に歌い出すのが意味が分からないから嫌いだ」と、よく言っていて、私も自分が見るまでは「そんなものかな」と思っていたのですが、大学時代にゼミの研究旅行で教授がニューヨークのブロードウェイでキャッツを見に連れて行ってくれ、そこで初めてミュージカルを鑑賞しました。言葉はわからなかったのですが、歌や音楽が印象的ですので心に残って、むしろ普通の演劇よりわかりやすく感じたものでした。その後日本に戻り、会社に勤めてしばらくした時に劇団四季でキャッツを公演していることを知り、見に行ったのが切欠で良く行くようになり、家内と結婚してからは2人で、子供ができれば3人で見に行くようになりました。歌や音楽が嫌いという人は多くはないと思いますが、ただセリフより歌の方が印象に残るし場面が思い出しやすい。劇団四季はディズニーの名作も上演していますので、お子さんやお孫さんとも行きやすいと思います。是非一度行ってみたいとは思いませんか？

だいぶ長くなってしまいましたが、君津支店に配属となったからには、今度は君津のイベントや観光地も家族で来てみたいと思います。君津市の皆様と、君津ロータリークラブの発展の為に、これから精一杯努力致しますので、今度ともご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。ご清聴ありがとうございました。

## クラブ協議会 今年度活動報告

### S.A.A.

委員長 坂本 直樹

S.A.A.は、副S.A.A.である岡野会員・木内会員・外山会員の3名と共に計4名で活動し、活動方針にもあるように例会上の品位を保ち、毎回の例会が秩序正しく楽しい雰囲気の中で運営されるよう努めて参りました。

また、その為の具体的な活動計画として8項目を掲げて参りましたが、どの項目についても毎回の例会にて意識をしながら、毎週役割分担を決めて活動することができました。

例会プログラムの進行についても、例会時間の超過はほとんどなく、会員皆様のご協力もありほぼ割り当てられた時間に沿って進行することができました。メインプログラム時の会員卓話などで一部所定時間に満たないケースなどもありましたので、次年度以降、親睦委員会との連携により卓話内容や持ち時間の確認を卓話者へ確実に行うことが必要だと感じました。今年度1年間、会員皆様のご理解とご協力をおもちまして、毎回の例会運営がスムーズにできましたこと、誠に感謝申し上げます。どうも有難うございました。

### クラブ管理運営委員会

委員長 大浦 芳弘

当委員会では、「クラブの活力と魅力の向上」、「会員各位の諸活動に対する意欲の増進」及び「会員相互の交流や親睦を深めること」を目的とし、「親睦委員会」、「会員増強委員会」、「公共イメージ向上委員会」の各委員会活動への支援と協力を行うことを活動方針とし、「各委員会の活動目標に合わせ、必要な支援と協力を実施」、「各委員会の活動状況の把握し、各種企画に対する会員各位の積極的な関わりを促す」、「会員相互の交流や親睦の為、諸活動への提言及び提案を行う」ことを活動計画として進めてきました。

不足する面もあったかと思いますが、ほぼ計画通りの活動ができたのではないかと判断しています。

### 親睦委員会

委員長 秋元 ゆかり

皆様こんばんは。今年度の活動報告をさせていただきます。

す。活動方針のもと、活動計画に基づき活動をして参りました。

活動としては、

\*例会時の受付、ニコニコBOX・出席率の発表、誕生日、私の記念日の発表

\*夜間例会での親睦会の司会進行、会員による卓話の実施

\*10/29 会員の皆様のご協力のもと甲府東RC(姉妹クラブ)との合同例会

\*4/22 第1回モルック大会の開催

6/3に予定されていた親睦ゴルフコンペは、あいにくの天候の為中止になりましたが次年度引き続いて頂けたらと思います。副委員長の篠塚会員を始め委員の皆様、会員の皆様、1年間親睦活動にご協力頂きありがとうございました。

以上、報告とさせていただきます。

### 会員増強委員会

委員長 福田 順也

<活動方針>

クラブ運営方針に基づき、各委員会のご協力を頂き、会員増強に努め5名の増強(内2名女性)、2025年までに女性会員をクラブ総数の20%にする。

<活動計画>

- 1.ロータリーの理念を理解し、奉仕活動に意欲のある人を選出・勧誘をする。
- 2.会員増強月間で会員の協力を得て、新規会員の推薦を強化する。
- 3.クラブから委託された職務を検討し、委員会の決定事項を理事会へ報告する。
- 4.女性会員の増強をする。
- 5.青年会議所をはじめ、様々な団体に所属している方退会された方を勧誘する。

現在、5名増強(内2名女性)のところ、増員4名、内1名女性会員、現会員数60名です。今期、入会予定者1名です。会員増強委員会の皆様、会員様、ご協力どうもありがとうございました。

### ロータリー情報委員会

委員長 内山 貴美子

<活動方針>

入会者にオリエンテーションを行いロータリーの楽しさ、歴史、奉仕の理念、目的、会員としての責務をわかりやすく情報提供し、ロータリー会員としての知識を

深めてもらう。すべての会員のロータリー知識の向上に努める。

#### <活動計画に対しての報告>

(計画1)入会候補者、および新入会員にロータリー情報を提供しロータリーの制度について理解してもらう。

報告：入会者にロータリー情報の提供を行い知識の向上に努めました。もう少しわかりやすい提供ができたよかったと思います。

(計画2)地区、グループなどが主催する諸行事の積極的な参加を促進する。

報告：諸行事の積極的な参加を促進しました。

(計画3)入会年数の少ない会員に向けてロータリー活動に対する理解、関心を深める研修セミナーの参加を促進する。

報告：研修セミナーの参加を促進しましたがもう少し積極的に促進してもよかったかなと反省しています。

(計画4)ロータリーのプログラムの変化について素早く会員に情報を提供し、知識普及に努める。

報告：素早く会員に情報を提供しました。

(計画5)ロータリーを身近に感じ、クラブ活動の参加が楽しくなるよう、会員及び会員候補者が交流する機会を積極的に提供すると共に、ロータリー活動をする仲間を増やすよう呼び掛けてもらう。

報告：機会の積極的交流と呼びかけをしました。

#### 公共イメージ向上委員会

委員長 川村 優子

##### <活動方針>

1. 今年度活動方針は、ロータリーの目的を踏まえて、地域のクラブや会員への情報伝達、及び地域社会に対して「ロータリーは何をしているのか」を伝えることにより、ロータリーのイメージを向上させることに努める。クラブホームページ、メディア、会報などを通じて、社会奉仕・職業奉仕・青少年奉仕などの奉仕活動報告の拡充を図り、地域社会の認知度を高める。また、ロータリーの広報誌「ロータリーの友」の紹介を通じて、内外のロータリアンの活動を知ると共に奉仕の理想を育むことを推進する。

##### 2. 活動計画と実績

1) 地域メディアの活用や市の広報への働きかけを通して、ロータリー活動について地域社会の認知度を高めていく。当クラブ活動の認知度を高める為には、

FacebookなどのSNSを利用していこうと考え「袖ヶ浦RCとの合同例会」、「国際ロータリー第2790地区大会」、「枝豆収穫祭」また成田国際空港での「ポリオ根絶イベント」の開催について投稿しました。

2) 当クラブ活動内容について、「ロータリーの友」あるいは地区ロータリーホームページへの記載を図る。例会およびクラブ活動内容について、会報の作成、内容の充実を図る。奉仕活動などの投稿を行う予定でしたが委員全員の役割分担がうまくできなかった為記載することができませんでした。今後は誰でも記載できる様なフォーマットがあると投稿しやすいと思います。

3) 「ロータリーの友」の記事内容について、当委員会の委員持ち回りにて各月例会において紹介を行う。委員持ち回りで記事の紹介をしました。また、週報の校正、例会時の写真撮影も委員持ち回りで行いました。委員持ち回りで紹介することにより委員自らのロータリークラブへの認識を改める機会となりました。

会員の皆様のご協力により委員会活動を行うことができました。ありがとうございます。

#### 奉仕プロジェクト委員会

委員長 福田 順也

##### <活動方針>

社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の4つの委員会のサポートをする。

##### <活動計画>

###### 1.社会奉仕委員会

花植え作業をはじめ、地域社会に対する諸責務を遂行できるようサポートする。

・昨年11月21日、周西中学校との花植え作業は当日、悪天候の為、花壇の状況が悪く翌日に延期となり、残念ながら生徒さんとの活動はできませんでした。5月8日花植え準備作業、5月22日の周西小学校との花植え作業は、次年度に向けてサポートさせて頂きました。

###### 2.国際奉仕委員会

スリランカ支援事業をはじめ、他の国に支援できるか考案する。

・スリランカ支援事業は、平野国際奉仕委員長が、元会員の大隅さんより引継ぎ継続中です。他の支援も次年度に向けて、考案したいと思います。

### 3.職業奉仕委員会

当クラブの代表的な奉仕活動の一つである、出前教室には最大限のサポートをする。

- ・小関職業奉仕委員長のお計らいで、1回目の出前教室、12月8日周西中7講義、2回目、1月25日八重原中10講義、3回目、2月9日周西小11講義、それぞれ微力ながら、お手伝いさせて頂きました。小関会員ありがとうございました。

### 4.青少年奉仕委員会

青少年育成プログラム(RYLA)は地区を牽引する事業であるので全面的にサポートする。

- ・RYLA参加へのお願いをし、当クラブからは木内会員、藤田会員が参加されました。まだ参加されていない入会されたばかりの会員様、次年度、是非、参加して下さい。

### 社会奉仕委員会

委員長 内藤 智介

社会奉仕委員会の活動報告です。

下半期は、君津駅前花壇の花植と準備、今回も事前準備で小幡さんの多大なるご協力で当日を迎えることができました。天気にも恵まれた上に花植え後にも適度な雨に恵まれ水撒きなどの労務から解放されています。少々、肥料を撒きすぎて枯れてしまった花が何株もあり残念でしたが、会員の皆様のご協力のお陰で無事に行うことができました。今後も草抜きなどの手間が予想されますが皆様のお力添え無しには成立しない事業ですので、今後とも宜しくお願ひします。

### 国際奉仕委員会

委員長 平野 寛明

#### <活動報告>

#### 1. 募金活動について

10月15日(土)枝豆収穫にてポリオ根絶を目的した募金活動をしました。

#### 2. スリランカへの浄水器寄贈について

11月10日(木)スリランカ浄水器寄贈30万円をコスモス奨学金に送金する。

11月26日(土)浄水器配布について代表鈴木康夫様メルビン氏とお会いし配布の方法、配布先などの説明を受け依頼することになりました。スリランカでの配布活動を2023年2月から開始し、配布先から感謝のお手紙などが届きました。

#### <総括>

国際奉仕委員会としては、スリランカへの浄水器寄贈を継続事業として行うべきだと改めて感じました。今後の事業としてスリランカだけでなくウクライナに対しても当会でできることは何かと考える1年でした。会員の皆様には活動についてのご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございました。

### 職業奉仕委員会

委員長 小関 常雄

活動計画に則り、会員の持つ職業上の手腕を發揮し、地元企業の活動が如何に社会に貢献しているかを地元の小中学校生へ伝える「出前授業」を実施致しました。会員企業の皆様にご協力頂き、出前授業を年度内3回開催する目標を達成することができました。職業奉仕委員長として深く感謝申し上げます、ありがとうございました。

具体的には、12/8に周西中学校、1/25に八重原中学校、2/9に周西小学校に出向きそれぞれ7講座、9講座、12講座を会員企業の皆様に創意工夫し実施して頂きました。生徒の皆さんからも多くの質問が出されたとお聞きしており、生徒さんにとって良い刺激になったものと考えております。

武田会長、福田会長エレクト、小幡会員にはお忙しい中、現地までお越し頂きありがとうございました。福田会長エレクトからは2023-2024年度も「出前授業」を行う予定とお聞きしておりますので会員の皆様のご協力をお願い致しまして活動報告とさせていただきます。

### 青少年奉仕委員会

委員長 茂田 秀和

活動計画①：青少年交換プログラムの実施。OBS、IBS、ホストファミリーへのサポート。

➡本年度は青少年交換プログラムを実施致しました。

OBSの陶彩葉さんは6月2日に無事、派遣先のインドより帰国致しました。インド版の「ロータリーの友」である「RotaryNews」の表紙を飾るなど日本の代表として活躍されてきました。(Rotary News Indiaで検索すると見ることができます。2023年4月号です。記事にも出ています。)話しきれないほどの貴重な経験をしてくれました。21日の歓送迎会で本人にスピーチしてもらいますので、楽しみにして下さい。

IBSのリアさんは6月30日に帰国の予定です。この6月も9日に現在の内藤家より最後のホストファミリー陶家に引越し、10日11日は「日本青少年交換研究会」

に出席の為新潟へ、休む間もなく12日は当君津クラブ例会へ出席となります。17日学校の文化祭、18日に地区の歓送会、最後21日に当クラブの歓送迎会と非常に忙しい日程が続きます。

21日の歓送迎会には多くのメンバーの出席をお願い致します。彩葉さんがインドに派遣を希望してくれたおかげで、リアさんが日本に来ることができました。本年、インドに派遣された日本人は彩葉さんひとりだけです。多くの派遣候補生は欧米に希望します。交換留学ですので、日本からインドに派遣がない限り、インドから日本に来ることができないのです。リアさんは日本に派遣された数少ない学生です。つまり、国際ロータリー最大人数のインドから見る日本の交換プログラムの環境は、私達の活動を見て判断されます。交換プログラムの最後に皆で盛り上がりましょう。欠席のご連絡を頂いているメンバーはもう一度日程の調整をお願いします。どうしても参加が無理な皆様は、会費だけの参加でもお願いします。最後に、このプログラムは委員会よりも、ご理解とご協力を頂いたメンバーの皆様は基より、ホストファミリーを務めて頂いた黒岩さん、内藤さん、藤平さん。また、カウンセラーの内山さんのご尽力のおかげでできたものです。改めて、感謝申し上げます。

活動計画②：ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)への参加支援。

➡2月18日、19日に行われました。本年度、当クラブからは木内さん、藤田さん、谷さん、交換留学生リアさんの4名が参加されました。また、スタッフとして黒岩さん、内藤さんが参加されました。交換留学生や米山奨学生をはじめ多くの若者と一緒に体験したり、議論したりするプログラムですので、まだ参加したことのないメンバーは来年度以降、是非とも参加してみてほしいと思います。

活動計画③：君津RC杯少年野球大会への協力支援。

➡武田会長、次年度青少年奉仕委員長秋元直樹さんと共に5月21日の決勝戦を観戦し、表彰式にて表彰状とメダルの授与をしました。非常に暑い日差しの中、一生懸命にプレイしていました。メンバーの皆さんも決勝戦に限らず見てほしいです。

活動計画④：君津地域中学生英語コンテストへの協賛

➡例年通り協賛させて頂きました。

活動計画⑤：インターアクトクラブについて

➡計画にはありませんが、この1年、インターアクトクラブを当クラブでも開設できないか研究をして参りました。5月13日に行われた木更津東RCの55周年では、木更津総合高校インターアクトクラブのメンバーと

木更津市長とのディスカッションがありました。立派に務められる姿を興味深く見られたのではないでしようか。また5月13日に「インターアクト指導者講習会」に次年度青少年奉仕委員長秋元直樹さんと参加して参りました。本来インターアクトクラブのスポンサークラブのみの参加ですが、地区委員会にご理解を頂き出席することができました。これは、インターアクトクラブが中心となって進行されます。点鐘も今回ホストクラブの東海大望洋高校インターアクトクラブの部長によるものです。スポンサークラブである市原中央RCのメンバーは23名も出席されましたが、駐車場の誘導など、表に出ないサポートのみに徹しておられました。中身は、地区内13のインターアクトクラブが一堂に会し、「ロータリーとは、インターアクトとは」という講演を受けた後、各クラブの活動が発表され、それらを聞いた上で「私たちにできること」をテーマにディスカッションが行われました。各ディスカッションを見学させて頂きましたが、初対面の人同士でも、しっかりとした意見の交換、形成が見受けられました。今どきの高校生の逞しい姿に感心させられました。

これからの時代を築く青少年に、奉仕の理想、精神を伝え、実践に移していく良い機会を提供できることは、当クラブにとっても必要なことと考えられます。しかしながら、当クラブではまだ難しいようです。これから、高校に対して責任をもって携わっていく為には、知識も資金も足りない現実があります。次年度以降、メンバーの意識の醸成が必要です。メンバー全員が関心をもって取り組み、少しでも早い時期に高校に提案ができるよう高めていきたいと思えます。

最後に、本年度委員会活動には多大なる資金を使わせて頂きました。のみならず、多くのメンバーにご心配を頂き、多大なるご理解とご協力を頂きました。改めて感謝申し上げます。しかしながら、6月30日にリアさんが帰国するまで委員会事業は続きます。6月21日の歓送迎会への更なるご協力をお願い申し上げます。

ロータリー財団委員会

委員長 高橋 雄一

<活動報告>

今年度、活動報告をさせて頂きます。

地区補助金やグローバル補助金など、ロータリー財団の仕組みなどを勉強させて頂きました。地区補助金を申請することはできましたが、グローバル補助金など、世界平和の構築に貢献できる人材育成までは達成できませんでした。

年次寄付を150ドル/人とするについては、会員の皆様のご協力を頂き、達成することができました。

1名、ポリオプラス・ソサエティに登録しました。

財団BOXを設置し支援金の協力を広めるについては、設置・実行をできず今後に繋げて頂きたいと思えます。

## 米山記念奨学会委員会

委員長 谷 浩司

今年度の米山記念奨学会委員会もロータリアンの寄付金を財源として日本で学ぶ優秀な留学生に奨学金を支給し、支援することを目的に活動して参りました。将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成する為、親睦を図り交流を図って参りました。

事業としましては、引き続きユニバト君を奨学生として迎え、米山月間には卓話をして頂きました。枝豆収穫祭や周西中学校、八重原中学校、周西小学校への出前教室にも参加して頂きました。出前教室では、ユニバト君の出身地である内モンゴル自治区への質問や留学に対する質問も沢山して頂き、少しかもしれませんが架け橋となるサポートができたと思います。また、会員の皆様も多くの寄付金や親睦などのご協力も頂きありがとうございました。今後も日本との懸け橋となる奨学生を応援して頂ければと思います。支えて頂きました釘持副委員長、廣田委員ありがとうございました。

また、会員の皆様、一年間ありがとうございました。

## ニコニコBOX

武田富士子 6月度に入りました。私の任期も残り1ヶ月となりました。会長任期は1年です。長い様で短く、短い様でとても長くも感じました。本日のお客様の習志野中央RC、高山貴子さんが会長に就任する際に言っていた言葉がとても私の励みをなっておりました。「ロータリーの会長任期は1年。1年なんて短い。絶対に楽しみながらやるんだ！」と満面に笑みで言っていました。会長職は大変であること、責任のある立場であることは認識し、皆の協力を頂きながら活動をしてゆくんだという姿勢を感じました。そして私も会長職となったとき高山さんの顔が浮かび、楽しみながら元気よく活動していこうと、

頑張ろうと思ったことを思い出しました。本日のお客様の津留様、高山様とも会長経験者です。良き仲間であり、良き先輩です。我が君津ロータリークラブにおいて下さりありがとうございました。津留様、高山様、これからも宜しくお願い致します。

大川 裕士

習志野中央RC高山様、袖ヶ浦RC津留様、来訪ありがとうございました。藤平様、短い期間でしたが、一緒にRC活動できましたこと感謝申し上げます。今後のご活躍を心より応援しております。青山会員、大多和会員、今後共宜しくお願い致します。私の記念日のお花ありがとうございました。

藤平 洋司

皆様、いつもありがとうございます。節目である40歳を迎えることができました。お祝いをありがとうございます。

大浦 芳弘

本日、都市対抗野球南関東大会第二代表決定戦が、マリスタジアムで開催されました。かずさマジックは見事、ホンダに3対1で勝利し、第二代表を勝ち取りました。本大会は、7月14日から東京ドームで開催されます。東京ドームでの応援を宜しくお願い致します。

福田 順也

高山様、津留様、ようこそ君津RCへ。藤平会員、大変お世話になりました。ありがとうございます。

釘持 純一

誕生祝いありがとうございました。かずさマジックドーム決定しました。本大会でも頑張ってもらいたいです。

秋元 直樹

皆様こんばんは。今月、お誕生日、記念日を迎えられる会員の皆様、おめでとございます。

秋元 ゆかり

初めての夜会参加です。それと、かずさマジック都市対抗野球本線出場おめでとございます。

青山 勝巳

青少年支援プログラムでインドに行っていた陶彩葉さんが帰国しました。とにかく楽しかったそうです。夢いっぱい輝いていました。

秋元 政寛

青山会員、大多和会員、これからどうぞ宜しくお願い致します。

秋山 大輔

先週は花植えお休みしてすみませんでした。高山様、津留様、本日は来

内山貴美子

訪ありがとうございます。  
 大多和一彦 初めての夜間例会、楽しみです。できるだけ多くの方とお話しさせて下さい。  
 大森 俊介 日本製鉄かずさマジック東京ドーム出場おめでとう。祝賀会行けずに残念ですが、本大会も頑張れ。藤平君、今までお疲れ様でした。  
 木内 高茂 先日記念日のお花が届きました。いつもありがとうございます。ロータリー入ってよかったです。  
 隈元 雅博 習志野中央RC高山貴子様、袖ヶ浦RC津留三枝子様、ようこそ君津ロータリークラブへ。藤平会員、お疲れ様でした。RCを離れても共に地域貢献活動を頑張ってくださいませ！  
 黒岩 靖之 習志野中央RC高山貴子様、袖ヶ浦RC津留三枝子様、ご来訪ありがとうございます。今日は楽しんで行って下さいね。  
 佐々木昭博 本日は四つのテストの唱和をさせて頂きありがとうございます。50周年記念誌も頂きました。  
 茂田 秀和 記念日のお祝い、明日の受け取ります。楽しみにしています。明日は記念日というより、我が家で留学している娘が帰国しますので、すっかり忘れていました。  
 富田 健司 午前中、かずさマジックの第二代表決定戦へ行ってきました。見事、東京ドーム行きを決めました。皆で東京ドームへ行きましょう。1番レフト片岡(黒崎播磨)を宜しくお願いします。  
 谷 浩司 1年間、米山記念奨学会へのご協力ありがとうございます。  
 中野 賢二 今日暑かったですね。6月初めでこの気温ですと、これからはもっと暑くなりそうです。熱中症に注意して頑張ってくださいませ。  
 永嶌 嘉嗣 記念日のお花、楽しみにしています。  
 早見 秀一 かずさマジック第二代表決定おめでとうございます。皆で本線も応援に行きましょう。  
 平野 寛明 習志野中央ロータリークラブ高山貴

子様、袖ヶ浦ロータリークラブ津留三枝子様、ようこそ君津ロータリーへ。  
 福島 大介 青山会員、大多和会員、自己紹介ありがとうございます。藤平会員、お世話になりました。  
 鈴木 秀範 皆さんこんにちは。今日、かずさマジックが東京ドーム行きを決めました。本大会は7月14日からとなります。  
 内藤 智介 今週末でリアちゃんも次のファミリーへ引っ越しです。振り返ればあつという間でした。少々寂しくはありますが、最後の週なので思い出作りに勤しみたいと思います。  
 安田 学 藤平会員、お世話になりました。青山会員、大多和会員、宜しくお願い致します。  
 山内 雅夫 かずさマジックが都市対抗野球の出場権を勝ち取りました。おめでとうございます。7月14日からの東京ドームには応援に行きましょう。  
 宮寄 慎 習志野中央ロータリー高山様、袖ヶ浦ロータリー津留様、ようこそ君津ロータリーへ。藤平さん、寂しいですが新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。  
 森 敏広 入会して半年が経ちました。まだまだわからないことだらけですが、自分なりに頑張ります。  
 谷川 有司 初の夜例会です。バタバタでした。



懇親会の様子(R5.6.5)

